

ABSTRAK

MU'AFIFAH, NADZIFATUL. 2021: Implementasi Program Boarding School Dalam Mewujudkan Prestasi Belajar Santri SD Islam Qur'ani Al-Bahjah Tulungagung, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Yasin Nur Falah, M.Pd.I.

Kata kunci : Implementasi, Boarding School, Prestasi Belajar

Pendidikan merupakan hal yang sangat penting dalam kehidupan guna untuk mempertahankan kehidupan di tengah kemajuan dan perkembangan zaman. Dalam hal ini mengartikan sebuah pendidikan bukan hanya sekedar memberikan atau menyalurkan ilmu pengetahuan kepada siswanya, tetapi yang lebih luas dari itu yakni mentransfer nilai. Kehadiran boarding school merupakan alternatif pendidikan bagi orang tua yang tidak ingin mengalami kegagalan dalam menyekolahkan anaknya. Dalam keadaan tersebut maka boarding school adalah pilihan terbaik untuk menyekolahkan anak-anak mereka, dengan maksud agar anak mendapatkan pendidikan yang sempurna.

Dari uraian di atas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana penerapan program boarding school di SD Islam Qur'ani Al-Bahjah Tulungagung ? (2) Bagaimana cara mewujudkan prestasi belajar adanya program boarding school di SD Islam Qur'ani Tulungagung ?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian fenomenologis, prosedur pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini adalah : (1) Penerapan program boarding school di SD Islam Qur'ani Al-Bahjah Tulungagung dengan perencanaan dan pelaksanaan, Pelaksanaan kegiatan pembelajaran tidak diawali dengan penyusunan rencana pembelajaran secara tertulis, tetapi terdapat penyusunan program pembelajaran yang sudah dirancang sejak awal tahun. Program tersebut seperti tahfidz 10 juz, penambahan kosa kata bahasa arab, kajian kitab, dan belajar atau muthola'ah. Adapun untuk pelaksanaan program tersebut dilakukan di lingkungan asrama yaitu dimulai dari pukul 16.00 - 07.30 WIB. Semua kegiatan selama berada di asrama sudah terjadwalkan dengan pendampingan pembina boarding selama 24 jam. (2) cara mewujudkan prestasi belajar dengan adanya program boarding yaitu dengan adanya sumber daya manusia yang memadai, lingkungan yang mendukung, dan adanya fasilitas belajar yang memadai.